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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ 野仲 啓明 様 
南クラブの活動にご協力ありがとう

ございます。今日はお配りしています、

鼓童交流公演のご案内に伺いました。 

9月 16日産業文化センターにて開催さ

れます。ネット購入か、ご連絡いただ

ければ手配もいたします。よろしくお

願い致します。 

 

🌸会長の時間🌸   宮崎正文会長 

 8/8 のガバナー公式訪問も皆様

のご協力により無事に終了いたし

ました。朝 10 時頃から 15 時頃ま

で、長時間にわたり設営から片付

けまで会員の皆様にご協力いただ

き、ありがとうございました。 

先週は、お盆休みで皆さん何処

かへ出かけた方もおられたと思い

ます。自分は、どこにも行きませんでしたが、台

風 7号が来て、旅行中の方は大変だったと思いま

す。仕事柄、建設関係等をしておりますが、こう

いう時は埼玉県や入間市役所から電話が掛かっ

てきます。台風やゲリラ豪雨で、倒木が発生した

から切ってくれとか、河川が氾濫しそうだから、

土嚢を積んでくれとか、多々あります。何も災害

が無くても、パトロールする路線が決まっており

今回の台風では、何もなくて良かったです。 

飯能市、入間市、日高市、坂戸市、鶴ヶ島市、毛

呂山町と越生町と協定を結んでいまして、飯能支

部会員が、自動的に国道・県道や一級河川をパト

ロールします。入間市の方でも災害対策協会とい

う会がありまして、入間市内の道路を協定で結ん

でいます。そういう協定を結んでいるので、埼玉

県や入間市役所より、何か災害が発生しそうだな

と思う時は、出動の要請がきます。 

この様な事をするのは、ロータリーでいうところ

の奉仕の一巻かなと思い、日々活動をしています

ので、よろしくお願いします。 

 今月は｢会員増強月間｣です。自分としては、ロ

ータリーの一番の課題の一つだと思っておりま

す。本日、馬路委員長のもとで、このあと会員増

強委員会を開いていただきますが、本当に、増強

は難しいですね。でも、ここを通って行かないと

いけませんので、自分の目標である、純増 2名に

向けて頑張っていきたいと思います。ただ、地区

の月信とか見て他クラブの状況をみますと、4～5

名といっぺんに沢山入会しているクラブがあり、 

どうしてこんなに増強できるのだろうかと、不思

議なんですが、これも一委員長さんに任せるので

はなく、会員全員で向かわなければ、ダメかなと

思っていますので、皆様方のご協力を是非ともお

願い致します。今日、増強委員会の会合をやって、

これっきりではダメだと思いますので、大変お忙

しいところですが、増強委員会を月に一度くらい、

家庭集会を実施いただきまして、会員の増強につ

なげたいと思います。また、新入会員の勧誘だけ

ではなく、退会防止にも取り組みたいと思います

ので、こちらの方もよろしくお願いいたします。 

 次に皆さんに 3つお願いがあります。 

1.各委員会で家庭集会を頻繁に行って、それ以外

の色々な話題を是非委員長さん、委員長報告を

お願いします。 

2.細則の改訂の会合を今週月曜日に開きました。

まだ最初ですので、これからですが、名称は、

｢細則等検討委員会」とさせていただき、メンバ

ーは、自分の勝手で、会長・幹事・エレクト・

SAA・水村パストガバナーと忽滑谷会員にお願

いし、スタートいたしました。スケジュールは、

細則のたたき台を作成しながらですが、来年 2

月を目途にしたいと思っていますので、よろし

くお願いいたします。 

3.入間クラブのブレザーを作ることにいたしま

した。鍵山の関根洋品さんで作ることとしまし

た。9月 28（土）と 29(日)で展示会を、両日と

も 10時～18時まで、西山荘で開かれています

ので、希望者の方は、行っていただきたいと思

います。なお、代金は実費ですので、よろしく

お願いいたします。 
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＜幹事報告＞    田中快枝幹事 
1.細則等検討委員会を設置しました 

2.クラブブレザーの新調希望者 西山

荘にて採寸 

3.2027-28年度ガバナー候補者公募 

希望者は事務局迄ご連絡ください 

4.ＲＬＩ研修が10/26国立女性教育会館 

何方でも受けられますので参加してください 

5.8/29 ハザマダイナー 18：30移動例会 

●委員長報告 

［親睦活動委員会］ 駒形一人委員 

来週の夜間例会はハザマダイナーです 

お間違いないようお願いします。又、親

睦旅行の出欠を連絡されていない方が数

名いらっしゃいますので合わせてよろし

くお願いします。 

［職業奉仕委員会］ 間野尚形委員長 

 9月 5日の例会での｢我らの生業」は、

友野会員と晝間会員に卓話をお願してい

ます。 

●晝間和弘エレクト 
8月10日地区行動計画推進セミナーに

行って来ました。良く理解できていませ

んので次回お話させていただきます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸野仲啓明様 

メイクアップさせていただきます。よろしくお

願い致します。 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,細淵克則

君,新井格君,一柳達朗君,駒形一人君 

野仲様ようこそ入間RCへ。馬路委員長、会員増強

委員会宜しくお願い致します。 

🌸馬路宏樹君 

本日は会員増強委員会の例会です。推薦者の

ご協力お願いします。 

🌸奥冨茂生君 

ガバナー公式訪問欠席してすみません。 

🌸晝間和弘君 

野仲様ようこそ入間RCへ。RC-コネクションラ

イブ楽しみましょう♪ 

🌸吉沢誠十君、忽滑谷明君 

早退します。 

本日¥13,000  累計¥164,000 

 

＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡 7名 

「会員増強に関するディスカッション」 

馬路宏樹会員増強委員長 
先日のガバナー公式訪問でも五十

幡ガバナーが「会員が増えれば大きな
方針プロジェクトをすることができ、
公共イメージが良くなります。公共イ
メージが良くなると多くの会員がロ
ータリークラブに入ってみようと思
う。そうすると大きな奉仕プロジェク
トが出来て、また公 共イメージが上がるという
プラスのスパイラルが生まれます。」と仰ってい
ました。 
８月は会員増強月間となっております。久々と

なりますが、各班に分かれて候補者を推薦してい
ただきたいと思います。私事ではありますが、十
数年前に入間 RC に誘ってくださったのは細淵さ
んでした。「誘われて断るのは簡単だよ。でも、
入って周りを見てからでもいいんじゃない。」と
言って肩を押してくださいました。また、宮寺さ
んからは「同じ職業の仲間と一緒に居るのは居心
地もいいし、簡単な事。違う職業の仲間と上手く
やっていく事は難しい。だからこそやり甲斐があ
るのでは。」とご教授くださり、今の自分が居り
ます。本日のご推薦をいただいた候補者の方々に
は後日ご連絡をさせていただきます。宮崎会長の
「楽しくやろう・ロータリー」のテーマにありま
す様に多くの仲間と
共に、楽しく、そして
大きな奉仕プロジェ
クを実現して参りま
しょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
■回覧、配布物 
① 2027-2028年度ガバナー候補者公募について 
② 9/26-27親睦旅行ご案内と出欠表 
③ 8/29夜間例会出欠表＆ゴルフご案内 
④ 他クラブお知らせ＆週報 
⑤ プログラム 8,9,10月 
⑥ 7月フードバンクいるま活動報告 
⑦ フードバンク寄贈品受領書 
⑧ クラブブレザー購入について 
⑨ ハイライトよねやま Vol.293 
⑩ 入間 RCゴルフ部第一回ご案内 
⑪ 洋品センター展示会のお知らせ 
⑫ 鼓童交流公演のご案内 
⑬ 週報 6号 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

38名 25名 69.0％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


